



Disclosure of Material Information

To: Bahrain Bourse
To: Dubai Financial Market (“DFM”)

Al Salam Bank B.S.C would like to announce the following material information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / بورصة البحرين
السادة / سوق دبي المالي

يعلن بنك السلام ش.م.ب عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	23 February 2026	23 فبراير 2026	التاريخ
Company Name	Al Salam Bank B.S.C	بنك السلام ش.م.ب	إسم الشركة
Trading Code	SALAM	SALAM	رمز التداول
Subject	Appointment of Arqaam Capital in Dubai Financial Market and SICO Bahrain B.S.C.(c) in Bahrain Bourse as Liquidity Providers.	تعيين شركة أرقام كابيتال في سوق دبي المالي وشركة سيكو البحرين ش.م.ب(م) في بورصة البحرين كمزودي السيولة.	الموضوع
Material Information	<p>Al Salam Bank B.S.C (“Al Salam Bank”) announces the appointment of Arqaam Capital in Dubai Financial Market and SICO Bahrain B.S.C.(c) in Bahrain Bourse as Liquidity Providers, following the approval of the Central Bank of Bahrain (“CBB”).</p> <p>The CBB approval is valid until 4 February 2027 and any further extension will be subject to the CBB’s prior approval.</p>	<p>يعلن بنك السلام ش.م.ب (“بنك السلام”) عن تعيين شركة أرقام كابيتال في سوق دبي المالي وشركة سيكو البحرين ش.م.ب(م) في بورصة البحرين كمزودي السيولة وذلك بموجب موافقة مصرف البحرين المركزي.</p> <p>تسري موافقة مصرف البحرين المركزي حتى 4 فبراير 2027 ويخضع أي تمديد لها للموافقة المسبقة من قبله.</p>	المعلومات الجوهرية

17 00 55 00

P.O. Box : 18282, Manama
Kingdom of Bahrain
alsalambank.com

	In line with CBB's regulations, holdings of both entities shall not exceed 3% of Al Salam Bank's issued share capital.	تماشياً مع أنظمة ولوائح مصرف البحرين المركزي، يجب ألا تتجاوز الحصص المملوكة من الجهتين نسبة 3% من إجمالي أسهم بنك السلام الصادرة.	
Impact on Financial Position	To be disclosed when applicable	سيتم الإفصاح عن ذلك في حينه	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	Nil	لا توجد	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وُجدت)

Name	Ali Yusuf Al Khaja	علي يوسف الخاجة	الإسم
Title	Chief Compliance Officer	رئيس تنفيذي - الالتزام	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	
			

Ali Yousif Al Khaja
C-002